

Partenariat REF-ANFR avec SDR-TECHNOLOGIE

Le REF annonce un partenariat entre [ANFR](#) et la start-up SDR-TECHNOLOGIES dans le cadre d'une collaboration citoyenne pour soutenir l'innovation.

L'ANFR nous a demandé si, dans le cadre d'une collaboration citoyenne, les radioamateurs pouvaient apporter leur aide pour l'amélioration du service public dans le domaine de la gestion des fréquences.

Le principe de cette collaboration citoyenne étant un des principes fondamentaux du « Service Amateur », nous avons donc répondu positivement à la demande et accepté le challenge proposé, qui consiste à prêter notre concours pour la surveillance qualitative du spectre lors du redéploiement des fréquences de la TNT, notamment dans les départements de la Savoie et de la Haute-Savoie, opérés à partir du 24 avril 2018.

